

Bolos

Elías Mier gana la I Copa Principado en Siero

El roscador de la peña Casa Cuqui superó en una igualada final a Abelardo López, de la peña El Arenal

Lucas Blanco, Pola de Siero

La I Copa Principado de cuatrea-da ya tiene año. Elías Mier, jugador de tan solo 21 años de la peña Casa Cuqui, se proclamó campeón del novedoso torneo patrocinado por la Dirección General de Actividad Física y Deportiva al doblegar en una apretadísima final a Abelardo López, de la peña El Arenal, por 14 a 12. Olai, de la peña El Berrón, se alzó con el título en la competición de categorías inferiores superando a Tomás, de Lieres, por 12 a 4.

El capítulo definitivo de esta competición iniciada en diciembre se hizo esperar. La final estaba programada para el pasado domingo en la bolera «Valentín Palacio» de Pola de Siero, pero el fallecimiento de un familiar de Abelardo obligó a retrasarla hasta este fin de semana. Sí se jugó en la fecha prevista el duelo de categorías menores en el que se confirmó el dominio sierense.

Superados todos los contratiempos, la final absoluta prometía. Y no defraudó. Ambos contendientes cerraron el choque con prácticamente los mismos errores y aciertos. Brindaron un choque con tanteos muy altos, sobrepasando de manera habitual los 40 o incluso los 50 bolos, y a punto estuvo de producirse una remontada. Elías llegó al cambio de tirada con una ventaja testimonial



Elías Mier, tercero por la derecha agachado, posando junto al resto de premiados y organizadores. | LB

de 7 a 6. En la segunda parte, el de Casa Cuqui elevó el listón poniendo para la mano grandes juegos y matando con solvencia para el pulgar hasta colocarse con 13 a 7 que parecía sentenciar la final.

Hubo tiempo luego para una brillante reacción de Abelardo. El jugador de 36 años y vigente campeón de Asturias por equipos con su peña aprovechó un pequeño bajó de Elías para matar para la mano 34, 30 y 42, además de poner 36 y 36 bolos para el pulgar. Los cinco juegos consecutivos situaban el 13 a 12 para deleite del aficionado. Fue entonces cuando Elías mandó a ganar 37 para la mano. Abelardo hizo 16 con las dos primeras. Una cuatrea-

da más le permitiría establecer el empate, pero los 21 bolos para cuatro bolas se le hicieron demasiados contra pronóstico (hizo 3, 6, 4 y 4, en total 17), entregando definitivamente el choque.

La partida se disputó envuelta en un gran ambiente bolístico. Al final del duelo se repartieron más de 1.500 euros en premios entre los ocho mejores de cada categoría. Elías Mier recibió como campeón 400 euros de manos de la directora general de actividad física y deportiva del Principado, Manuela Fernández. También asistió a la entrega de premios, por parte del Ayuntamiento de Siero, el concejal de Deportes, Chus Abad.

Voleibol | Superliga 2 Femenina

El Grupo se rehace y remonta en la pista del VP madrileño

Las gijonesas igualan por dos veces la ventaja de las rivales y terminan imponiéndose en el último set

VP Madrid
Grupo

2
3

VP Madrid: Lara Burgos, Noelia Maroto, Sara Díaz, Uma Cibera, García y Ariadna Almendros.

Grupo: Carla Sowerby, Paula Lorenzana, Claudia Cudeiro, Ariana Morán, Sara García, Marina Blanco y Lidia Arias como líbero

Particulares: 25-19, 20-25, 25-21, 22-25 y 11-15.

Árbitro: Almendros Abellán.

Trabajada victoria la que consiguió el Grupo Covadonga de Superliga 2 Femenina en la cancha del VP Madrid, equipo que se adelantó por dos veces en el marcador. Las grupistas supieron reaccionar en ambas ocasiones y acabaron llevándose la victoria y dos puntos que sirven para mantenerse lejos de las posiciones de peligro, el principal objetivo.

J. J.
Gijón

El equipo madrileño se impuso en el primer y el tercer sets, pero el Grupo Covadonga igualó en las dos ocasiones. De esa forma, ambos contendientes se jugaron todo en el quinto y definitivo set, que cayó del lado de las gijonesas, más acertadas en los puntos decisivos. El Grupo recibirá el próximo sábado al Arona, equipo que le precede en la clasificación pero con una amplia ventaja, por lo que a pesar de una posible victoria no sería suficiente para superarlo.



Por la izquierda, Jana Villanueva, Marcos García, Adolfo López, Vicente Gázquez, Laura Álvarez y Juan Felipe Noguera. En el recuadro, Belén Soto con las medallas logradas en Benalmádena. | CBO

BÁDMINTON

El fin de semana se salda con cinco medallas para el Oviedo

Belén Soto conquista una plata y dos bronce con la selección española sub-15 en Málaga

N. L., Oviedo

Gran fin de semana del Bádmiton Oviedo, que cosechó cinco medallas en sus dos citas, el Máster absoluto de Granollers y el Andalusian Benalmádena Internacional sub-15. En Granollers, el conjunto ovetense sumó dos medallas en categoría absoluta. En dobles masculino, Vicente Gázquez y Marcos García superaron a los primeros cabezas de serie, Fran Olivares y Jaume Pérez, en dos emocionantes sets (21-18 y 21-19). Cayeron en la final ante Rubén García y Carlos Píris, pero demostraron su valía. Por otro lado, Laura Álvarez, que hizo pareja con Elena Lorenzo, del Drop Valencia, se clasificaron para la final de dobles femeninos eliminando a dos jugadoras del equipo de Liga Nacional del Oviedo, Amaia Torralba y Jana Villanueva. En el partido por el oro cedieron ante Nerea Ivorra y Claudia Leal.

Por su parte, Belén Soto, otra componente del CBO, sumó tres metales en el Andalusian Benalmádena Internacional sub-15, donde compitió como miembro de la selección española. En individual logró la plata tras superar a Inés Poncela en las semifinales y caer ante Marcía García, en tres sets, en la final. En dobles, junto a Marta Álvarez en el femenino y con Martín Fenoll en mixtos, alcanzó las semifinales, con lo que se llevó dos bronce.



Por la izquierda, César Gutiérrez, Alicia Cabañas, Alejandra Rayón, Jacobo Fernández-Vigil, asturianos en la Copa de España sub-14 y sub-16 de esquí. | LNE

ESQUÍ

Asturias, presente en la Copa de España con cuatro deportistas

El equipo regional lleva a dos esquiadores para la categoría sub-16 y dos para la sub-14

A. L., Oviedo

El equipo de Asturias estuvo en la Copa de España que se celebró el pasado fin de semana en Sierra Nevada (Granada) con cuatro deportistas. En sub-16, Jacobo Fernández-Vigil fue decimoquinto en slalom y Alejandro Rayón, decimonovena también en slalom. En sub-14, César Gutiérrez fue decimoquinto en slalom y Alicia Cabañas, vigesimocuarto en gigante. Carlos Fernández, director técnico de la Federación Asturiana, valoró que los deportistas regionales se midan «con los mejores».